



GYMNASIUM JOHANNEUM HOMBURG

www.johanneum-homburg.de (Homepage) @johanneum_homburg (Instagram)

Info-ABC: Alphabetischer Newsletter für SchülerInnen, LehrerInnen, Eltern und Freunde des Johanneums am 11.05.25, Nr. 177/28_SJ_24/25_OliverSchales

ABITUR

Die ersten beiden Prüfungswochen des Abiturs sind vorbei. Danke an die Sportfachschaft für das Abtreten der Sporthalle in dieser Zeit. Ab der nächsten Woche werden die Prüfungen im Musik- bzw. Erdkundesaal geschrieben und die Sporthalle kann wieder regulär genutzt werden. **Wir wünschen den Abiturienten weiterhin viel Erfolg!** Alle anderen Schüler bitten wir - gerade im Hauptgebäude - um rücksichtsvolles Verhalten während der Prüfungszeiten.

CISPA

SchülerInnen der Klassenstufe 7 besuchten einen spannenden Workshop im CISPA Cysec Lab. Erste Erfahrungen im **blockbasierten Programmieren in hochprofessioneller Umgebung** wurden gesammelt und funktionsfähige Roboter gebaut. Danke an das Team des CISPA Cysec Lab für die professionelle Durchführung und die inspirierende Lernumgebung!

COOP-BIKES

In dieser Woche ist Felix Pyka als **erster Pilotschüler mit einem Johanneumbike** an seine Kooperationsschule geradelt. Vor der endgültigen Freigabe Ende Mai müssen jetzt noch die Nutzungsbedingungen finalisiert werden, dann heißt es „GO Coopbike!“

EHEMALIGE

Bei herrlichem Frühlingswetter **trafen sich ca. 300 ehemalige Schüler des Johanneums** auf Einladung des Schulvereins. Die tolle Stimmung und die positive Resonanz zeigten, dass die Entscheidung richtig war, das Treffen jedes Jahr auszurichten: immer Samstag vor Muttertag ab 15 Uhr! Vielen Dank an alle, die diesen schönen Nachmittag möglich gemacht haben!

FUSSBALL

Auch die jüngsten Fußballer des Johanneums setzten sich souverän beim Vorentscheid in Homburg durch. Beide Teams des Johanneums zeigten hervorragende Leistungen. Insgesamt **schossen die Johanneumsmannschaften rekordverdächtige 36 Tore!**

JohConnect

Vor den Osterferien verwandelte sich das Johanneum in einen **lebendigen Treffpunkt für berufliche Zukunftsperspektiven**. Mit der Berufsorientierungsmesse JohConnect feierte eine traditionreiche Veranstaltung unter neuem Namen ein gelungenes Comeback. Eine Fortsetzung der Messe in den kommenden Jahren ist bereits jetzt ein Versprechen.

SILLE-FETE

Es ergeht herzliche Einladung an die ganze Schulgemeinschaft zur **Begrüßung der neuen Fünftklässler an der Sillefete**. Start ist am Freitag (23.05. ab 16 Uhr) in der Aula mit der Vorstellung der neuen Klassenlehrer und Klassenlehrerinnen. Anschließend kann auf der Sillefete ausgiebig gefeiert werden. Für Speis und Trank ist bestens gesorgt und auch das allseits beliebte **Ententauchen** findet wieder statt. Hierfür sucht das Silentium noch mutige Ententaucher und Ententaucherinnen. Bewerbungen bitte im Yellow Office abgeben. Lose für das Ententauchen können ab nächster Woche in der Mensa erworben werden.



Ehemaligentreffen 2025



Erfolgreiche Fußballer



Vielen Dank für die zahlreichen Grüße in der letzten Woche, viel los am Johanneum im Mai...

LG Oliver Schales